

MANIFIESTO

Desde el inicio de la guerra de Ucrania en 2022, el **FUROR BÉLICO** que llevaba décadas dormido en Europa se volvió a despertar. La mayoría de los dirigentes del continente y la práctica totalidad de los medios de comunicación se alinearon completamente con los **intereses de la OTAN y de los Estados Unidos**.

Desde la extrema derecha hasta muchos de los partidos 'verdes' los dirigentes de la U.E. acataron las órdenes que venían de Washington. En este contexto de RÉGIMEN DE GUERRA, el consenso bélico se fabricó por aplastamiento, cualquier voz por la paz se demoniza como connivencia con el enemigo y las disidencias son objeto de violencia política.Como parte de esta deriva, la Unión Europea envenenó para siempre su alma apoyando la ejecución del peor genocidio del siglo XXI en la Franja de Gaza, también de la mano de los Estados Unidos.

Desde la llegada de **Donald Trump a la Casa Blanca** y tras su decisión de entregar a Ucrania para poder centrarse en el combate contra China, el furor bélico europeo ha emprendido una nueva trayectoria. Ahora, **se nos dice que no hay más alternativas que rearmar de forma acelerada la capacidad militar** de nuestro continente y que, para ello, hay que **aumentar exponencialmente el gasto público destinado a la guerra**. Esta es la nueva consigna de los Estados Unidos y de la OTAN y, de nuevo, la élite política y mediática europea ha decidido acatar la orden del jefe, aunque ahora el jefe sea un fascista rodeado de oligarcas.

También ha dicho "SÍ", el GOBIERNO DE ESPAÑA, y Pedro Sánchez se ha comprometido a duplicar el gasto militar en apenas cuatro años, derivando decenas de miles millones de euros que deberían ir a la lucha contra el cambio climático, a mejorar la sanidad pública o a garantizar el derecho a la vivienda a la compra de dispositivos para asesinar personas y destruir ciudades. Si hace algo más de 10 años fueron los señores de negro de la Troika los que presionaron a los gobiernos para que abrazaran el austericidio y rescataran a la banca, hoy es Estados Unidos y la OTAN los que piden lo mismo para enriquecer a los fabricantes de armas europeos y norteamericanos, con el añadido de que hoy incluso se pide el envío de soldados españoles al frente.

Tanto entonces como hoy, los partidos sistémicos acatan la deriva militarista, imperialista, neocolonial y extractivista que ordena la OTAN y Estados Unidos.

Tanto entonces como hoy, las consecuencias serán la injusticia social, la represión del disidente y el autoritarismo; los tres combustibles para el crecimiento de la extrema derecha. Tanto entonces como hoy, la única forma de obligar a este gobierno comprometido con el régimen de guerra a que dé un giro de 180° es con el pueblo en la calle.

Por eso, las organizaciones y personas firmantes llamamos a una **movilización ciudadana masiva y constante** para exigir al GOBIERNO DE ESPAÑA que:

- 1- Renuncie a cualquier aumento del gasto militar, independientemente del origen de los fondos.
- 2- Inicie inmediatamente los trámites para la salida de España de la OTAN y el cierre de las bases norteamericanas en nuestro territorio
- 3- Rechace la instauración del régimen de guerra y apueste de forma contundente por la paz y las vías diplomáticas.

¡FUCK TRUMP, FUCK NATO, FUCK WAR!

FIRMA EL MANIFIESTO